
НАША РОДИНА – ПОДМОСКОВЬЕ

Посмотрел на этой неделе сериал Жоры Крыжовникова «Слово
пацана». Просто слишком много разговоров в последнее время
было об этом сериале, а уж когда к его рекламной компании «под-
ключились» многие региональные и федеральные чиновники с
требованием запретить сериал и силами Роскомнадзора провести
его проверку – просмотр его был лишь делом ближайшего вре-
мени. Многие мои коллеги, поборники бесконечной цензуры и по-
всеместных запретов, должны были бы уже давно уяснить, что
чем больше гневных требований вырезать, удалить, запретить,
наказать, тем выше интерес у людей к «запретному плоду», по-
этому рейтинги сериала на уровне более 9 баллов из 10, при от-
сутствии какой бы то ни было маркетинговой кампании, это как
раз последствия заявлений, в том числе, и главы республики Та-
тарстан Рустама Минниханова о необходимости срочно донести
до федерального уровня информацию о том, что сериал не соот-
ветствует политике властей. 

Так о чем сериал? О попытке подростков конца 80-х – 
начала 90-х приспособиться к жестокому внешнему миру, к
новым реалиям перестроечной России. О молодежных бан-
дах, которые в конце 1980-х годов орудовали в Казани и жили
по закону улиц, о старшем поколении, которое пытается вы-
жить в эпоху перемен и у них просто не остается времени на
воспитание своих детей. 

Работа Жоры Крыжовникова, а пока вышло всего 6 серий,
жесткая. Очень жесткая и даже жестокая. Наверное, слегка ут-
рированная, но вполне правдивая. Я не знаю, что происходило
в конце 80-х в Казани, но прекрасно помню, что было в Москве
и Подмосковье. Я ведь тоже не был пай-мальчиком: качались
в качалках, занимались спортом и постоянно дрались с МЭ-
Зовскими, «Холодовскими», «Малаховскими». С «Люберами»
тоже враждовали. Ездили на единственную ночную дискотеку
в Жуковский в ДК «Луч», где танцевали кружком, знакомились
с девушками, но точно знали, что вечер обязательно закон-
чится дракой с «Пожарниками» – молодежной группировкой
из Жуковского. Это было время какой-то не мотивированной
жестокости, потому что если не ты, то тебя… Да и если «наших
бьют», ты просто, как настоящий пацан, не должен бросать
друга в беде и должен вступиться за него. Так и жили. 

Действие сериала разворачивается на фоне афганской
войны, когда, отслужив два года «срочки», отвоевав с «душма-
нами», в Казань возвращается старший брат одного из глав-
ных героев сериала. Он не видит для себя никакого
достойного применения в мирной жизни и тоже примыкает к
молодежной банде, становясь одним из ее лидеров. Не нахо-
дите некоторые параллели с нашей современной жизнью, и
не кажется ли вам, что успех сериала связан с его актуальным
звучанием именно в наши дни…?!

Когда я обсуждал со своим коллегой эту статью, он попро-
сил, чтобы она была позитивная, т.к. газета, в которой выйдет
этот материал, будет новогодняя. Скажу честно: я очень ста-
рался найти позитив, но опять получилось так, как получилось.
И причины на поверхности. Лишь один факт: по официальной
информации количество потенциальных банкротов среди физ-
лиц в РФ с просрочкой по кредитам и займам более 90 дней
увеличилось на 11% за год, а по данным на ноябрь 2023 года –
почти 10 млн заемщиков теоретически могут пройти процедуру
банкротства. Напомню, что это почти 20% всех заемщиков в
стране. И это впечатляющая, страшная статистика без учета
того огромного количества должников, которые были мобили-
зованы или ушли добровольцами, и на которых распростра-
няется законодательный мораторий на взыскание долгов. 
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И все же, уважаемые жители Подмосковья, скоро Новый год. Праздник,

с которым мы связываем свои ожидания, планы, надежды на перемены. По-

ложительные, счастливые перемены! Я желаю всем нам в новом, 2024 году

добра, удачи, здоровья, душевного и финансового благополучия, справед-

ливости и, конечно, мира! Уверен – все у нас будет хорошо, просто надо в

это верить, и каждому на своем месте, в силу своих возможностей и способ-

ностей, приближать это счастливое будущее. Не знаю когда, не знаю как бы-

стро, но уверен – все у нас в стране, в Подмосковье будет хорошо.

Непременно будет! Слово пацана!

СЛОВО ПАЦАНА

Игорь ЧИСТЮХИН



«Тарифная ставка – это показатель, на основании ко-
торого рассчитывается размер зарплаты. Итоговая
сумма зарплаты включает в себя также компенсационные
и стимулирующие выплаты. Закон предполагает повыше-
ние тарифной ставки по оплате труда работников госу-
дарственных учреждений на 6,8%. Таким образом,
повышение зарплат затронет более 44 тысяч человек, за-
нимающих должности рабочих в бюджетных организа-

циях. В частности, сантехников и дворников», – рассказал
депутат.

Также на заседании Мо-
соблдумы были приняты и
другие решения, среди кото-
рых закон, в соответствии с
которым граждане смогут по-
давать обращения органам
власти в электронном виде –
через портал госуслуг.

Ответы в этом случае
будут приходить в личный ка-
бинет гражданина на пор-
тале. Данное решение не
исключает возможность по-
дать обращение в письмен-
ной форме, по электронной
почте или через сайты ве-
домств. 

Также был принят закон,
по которому в Московской
области стоимость патента на

работу для иностранных граждан в 2024 году составит 7
500 рублей в месяц.

Как отметил лидер СРЗП Сергей
Миронов, партия шефствует над мото-
стрелковым полком №1429, в системе
Росгвардии есть подразделение
«Оплот», создается дополнительный
полк, дополнительные батальоны. В
этом направлении ведет работу со-
председатель партии «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» Захар
Прилепин. «Тех, кто вернулся из зоны
проведения СВО, по словам народного
избранника, в регионах курируют не
только депутаты от СРЗП, но и партий-
ные Центры защиты прав граждан, по-
могая им добиваться того, что
положено по закону. К сегодняшнему
дню Государственной Думой принято и
находится на разных стадиях развития
более 50 законопроектов, связанных
со специальной военной операцией.
Более 10 законопроектов по под-
держке ветеранов СВО были иниции-
рованы нашей фракцией и стали
законами», – напомнил Сергей Миро-
нов, добавив, что усилия всех ве-
домств и служб должны быть
объединены одной идеей, единой про-
граммой. 

«Мы пре-
красно понимаем,
что каждый участник
СВО, независимо от

того, было ли у него ранение или нет,
будет нуждаться в реабилитации, как
минимум психологической. При этом
сегодня львиная доля всех центров
реабилитации работает в частном сек-

торе, – отметил Сергей Миронов,
– Но участник СВО должен

иметь право на необходи-
мую ему реабилитацию

в любом медицин-
ском учреждении. В
связи с этим наше
предложение о вве-
дении единого
«Реабилитацион-
ного сертификата»

должно стать нор-
мой. Согласно ему,

участник СВО сам вы-
бирает место, профиль

оказания необходимой по-
мощи, а государство оплачивает

эту помощь, в том числе из средств
Фонда «Защитники Отечества».

В качестве приглашенных гостей в
мероприятии приняли участие пред-
ставители регионального отделения
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –
ЗА ПРАВДУ» в Московской области.

«Мероприятие позволило затро-
нуть много важных положений и про-
блем. Например, неудовлетворитель-
ную работу Министерств, отвечающих
за выплаты на протезирование, ча-
стое отсутствие данных о местона-
хождении раненных в госпиталях,
вопросы по статусу военнослужащего
для тех, кто служил в ЧВК, проблемы с
оформлением документов тем, кто
получил различные ранения. Хорошо,
что такие мероприятия вскрывают бо-
левые точки и помогают двигаться в
решении проблем», – прокомменти-
ровал руководитель местного отделе-
ния партии в Наро-Фоминске Иван
Маковейчук.

«Почти 4 часа живого общения с
депутатами Государственной думы, ру-
ководителями ветеранских организа-
ций, специалистами по реабилитации,
прибывшими из зоны СВО офицерами,
а также представителями Минобо-
роны, Росгвардии, Минтруда, а также
других профильных министерств и ве-
домств. Информативно, полезно, ин-
тересно. С учетом нынешнего
количества ветеранов всех войн и кон-
фликтов, к которым прибавляются ве-
тераны СВО, вопросы архиважные и
актуальные», – отметил руководитель
местного отделения СРЗП в Бронницах
Дмитрий Амелин.
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ЗАРПЛАТЫ БОЛЕЕ ЧЕМ 44-Х ТЫСЯЧ РАБОТНИКОВ ПОДМОСКОВЬЯ В 2024 ГОДУ ВЫРАСТУТ НА 6,8%

В ходе 68-го заседания Мособлдума
приняла закон о повышении тариф-
ной ставки по оплате труда сотруд-
ников госучреждений. Об этом
рассказал депутат Московской
областной Думы от фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ»
Анатолий Никитин.

В Государственной Думе состоялось расширенное засе-
дание Совета по делам ветеранов при Председателе Пар-
тии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ»
Сергее Миронове. Темой собрания стало: «Законо-
дательное обеспечение социально-правовой
защиты ветеранов боевых действий – участ-
ников СВО и членов их семей. Повышение
престижа военной службы в России».

Дорогие друзья, коллеги, одно-
партийцы!

Сердечно поздравляю вас с насту-
пающим Новым годом!

Новый год – душевный и теплый
праздник, который объединяет нас
всех независимо от возраста и про-
фессии. 

Мы живем во времена судьбоносных
событий, сложных вызовов и ответ-
ственных решений, от которых зави-
сит будущее страны, ее дальнейший
путь и развитие.

Испытания сплотили наше общество.
Каждый на своем участке единого
фронта – военном, промышленном,
культурном, законодательном и дру-
гих – вносит личный вклад в достиже-
ние общей победы.

Победы традиционных общечелове-
ческих ценностей над идеологией
вражды, исторической правды над
фальсификацией и ложью.

В новом году желаю счастья, здо-
ровья и новых свершений!

Чтобы наши воины вернулись домой
живыми и здоровыми. 

И Новый год принес мир, радость и
благополучие.

Всегда рядом. Анатолий Никитин. 

ЗАЩИТУ ПРАВ ВЕТЕРАНОВ БОЕВЫХ ДЕЙСТВИЙ ОБСУДИЛИ В ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЕ



Справедливороссы предлагают ввести полный за-
прет на привлечение мигрантов к наиболее важным со-
циальным направлениям: к сфере оказания
медицинских услуг в учреждениях и организациях госу-
дарственной и муниципальной систем здравоохране-
ния; к системе школьного образования; к сфере
торговли; к деятельности легкового такси и автомобиль-
ным перевозками.

«Тема миграции, межэтнических конфликтов, этни-
ческая преступность – чрезвычайно актуальные и крайне
чувствительные темы для российского общества. При
этом, Главное управление МВД РФ по вопросам мигра-
ции отмечает существенный рост числа вставших на
учет иностранцев в России – с 13,4 (2022 год) млн до
16,9 (2023) млн. Количество действительных патентов
на конец полугодия 2023 года составило всего 2 058 532.
Всего 89901 уведомлений поступило о заключении тру-

довых договоров с иностранными гражданами и лицами
без гражданства, осуществляющими трудовую деятель-
ность. Остальные же миллионы желающих работать ино-
странных граждан растворились на территории нашей
страны. В этом контексте большой вопрос вызывает и

заявленная подмосковным Правительством
потребность в привлечении в экономику
нашей области дополнительных почти 350
тысяч рабочих рук иностранных специалистов
с постепенным увеличением этого количе-
ства», – прокомментировал документ Чистю-
хин.

Также законопроект предполагает
ограничить допустимую долю иностранных
работников 5% от общей численности заня-
тых по каждому виду экономической деятель-
ности, предусмотренному Общероссийским
классификатором видов экономической дея-
тельности.

«Мы считаем инициативу крайне свое-
временной и призываем поддержать нас. По
пути запрета на работу мигрантов в некоторых
сферах экономики уже пошли некоторые субъ-
екты РФ. И мы уверены, что должны присоеди-

нится к этому единственно правильному решению», –
отметил Чистюхин.

Однако, несмотря на логичность законопроекта,
большинство депутатов Мособлдумы не поддержали
принятие инициативы.
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ИГОРЬ ЧИСТЮХИН: «МЫ ДОЛЖНЫ ВВЕСТИ ПОЛНЫЙ ЗАПРЕТ
НА РАБОТУ МИГРАНТОВ В СОЦИАЛЬНЫХ СФЕРАХ»

23 ноября, в ходе заседания Московской областной думы,
фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» вынесла
на отдельное голосование законопроект, подготовленный
коллегами в Государственной думе. Документ представил
Зампред Мособлдумы Игорь Чистюхин.

Депутат Московской областной Думы и исполнительный
директор Ассоциации горнопромышленников России
Анатолий Никитин подвел итоги Высшего горного совета.

В Москве 29 и 30 ноября прошло расширенное со-
вместное заседание ВГС – Наблюдательного Совета Ас-
социации горнопромышленников России и Комитета
ТПП РФ по энергетической стратегии и развитию ТЭК.

«Мы продолжаем традицию двухдневного меро-
приятия, которое не просто расширило рамки заседа-
ния Высшего горного совета, но и задало тренд на
новый эффективный формат деловых мероприятий от-
расли. Мы с командой постарались собрать на пло-
щадке Торгово-промышленной палаты
наиболее профессиональных спикеров, ко-
торые глубоко владеют материалом и экс-
пертизой, каждый в своей области», –
рассказал исполнительный директор Ассо-
циации горнопромышленников России Ана-
толий Никитин.

В торжественном открытии заседания
приняли участие: Сергей Николаевич Каты-
рин, Президент Торгово-промышленной па-
латы Российской Федерации; Сергей
Викторович Мочальников, Заместитель Ми-
нистра энергетики РФ; Евгений Игнатьевич
Петров, Руководитель Федерального агент-
ства по недропользованию; Валерий Афа-
насьевич Язев, Президент Ассоциации
горнопромышленников России и многие
другие. К участникам мероприятия по ви-
деосвязи обратился Почетный Председа-
тель Высшего горного совета Сергей
Михайлович Миронов.

«Запад не сумел помешать развитию добычи мине-
ральных ресурсов и поиску новых месторождений. Не-
смотря на санкции, компании, которые занимаются
добычей нефти и газа, продолжают увеличивать
объемы производства. Параллельно с этим, идет посте-
пенная смена иностранного оборудования на россий-
ское, а также налаживается параллельный импорт. В
планах имеется увеличение поставок сырья в Индию,
Китай и Иран», – подчеркнул Никитин.

Заместитель министра энергетики РФ Сергей Мо-
чальников выступил на открытии совместного заседания
и подчеркнул необходимость реализации мер по техно-
логической независимости России для повышения эф-
фективности горнопромышленного комплекса.
Мочальников отметил, что минерально-сырьевая база,
технологический суверенитет, логистика и транспорт яв-
ляются важными аспектами, которые необходимо рас-
сматривать комплексно. Он также подчеркнул, что
мнение и рекомендации Высшего горного совета и Тор-
гово-промышленной палаты являются очень значимыми
для разработки стратегий и планов в данной сфере.

«В рамках заседания ВГС – Наблюда-
тельного Совета Ассоциации горнопро-
мышленников России и Комитета ТПП РФ
по энергетической стратегии и развитию
ТЭК состоялась тематическая сессия «Зо-
лото». Участники дискуссии обсудили про-
блемы техногенных образований,
экспортные пошлины, Закон «О старатель-
ской деятельности». Тема моего доклада:
«Меры поддержки российской золотодо-
бывающей промышленности в 2023 г.:
предложения экспертного сообщества». Я

затронул вопрос о том, насколько важно для золотодо-
бывающей промышленности развитие локального,

внутреннего рынка и внутреннего потреб-
ления и на какие меры поддержки рассчи-
тывают наши предприятия сегодня. При
подготовке доклада учитывались мнения
наших коллег из Союза старателей по по-
воду мер поддержки отрасли», – добавил
Никитин.

В рамках двухдневного форума отрас-
левые эксперты обсудили развитие рос-
сийской промышленности редких и
редкоземельных металлов, государствен-
ные стратегии поддержки горной науки и
инноваций, вопросы импортозамещения,
задачи кадрового обеспечения горной от-
расли России, и многое другое. Традицию
собираться экспертным сообществом и
формировать стратегию развития мы обя-
зательно продолжим: уже обсуждаем
планы по проведению следующих меро-
приятий, которые помогут развитию от-

расли и укреплению суверенитета России», – поделился
планами Никитин.

ЗАПАД НЕ СУМЕЛ ПОМЕШАТЬ ДОБЫЧЕ МИНЕРАЛЬНЫХ РЕСУРСОВ
И ПОИСКУ НОВЫХ МЕСТОРОЖДЕНИЙ



В пяти километрах от МКАД по Рублево-Успен-
скому шоссе есть деревня Раздоры. Широкой пуб-
лике она может быть известна тем, что в ее
границах находится знаменитое образовательное
учреждение – «Гимназия Примакова», годовое об-
учение в которой стоит порядка 1 млн рублей. Но
Раздоры уже много лет назад полюбились россий-
ской элите как место обитания. Оно и не удиви-
тельно: престижное направление, близость к
Москве, хорошая экология.

Постоянно зарегистрированных, а, следовательно,
и проживающих здесь жителей не многим больше 200
человек.

В ближайшем будущем в деревне собираются со-
орудить ливневую канализацию из средств местного и

областного бюджета. Не вызывает
никаких сомнений тот факт, что жи-
тели Раздор имеют полное право на
современную инженерную инфра-
структуру. 

Но все же предлагаю немного
разобраться в цифрах. 

Сооружение ливневой канали-
зации в деревне Раздоры потребует
1,9 миллиарда рублей с 2024 по
2026 год.

И, казалось бы, что нужно ра-
доваться о чаяниях наших властей о
деревенских жителях. Вот только
сервис продажи недвижимости
ЦИАН подсказывает нам, что стои-
мостью большинства домовладении
в Раздорах находится в диапазоне

500-700 миллионов рублей. Есть в продаже дома за 1,5
и 2,8 миллиардов рублей.

Приведенная выше информация невольно застав-
ляет задуматься: а что является приоритетом для бюд-
жетных распределителей? Благополучие жителей
региона или увеличение капитализации и без того не-
прилично дорогих объектов недвижимости? 

Ну и как апогей всей этой истории. Как следует из
проектной документации, точка сброса для системы
ливневой канализации будет находиться неподалеку –
в новом парке «Малевича». Именно там планируется
сооружение…искусственного водопада! Наверное,
данный факт должен вызвать безграничную радость у
жителей Одинцовского округа, которые годами не
могут получить в своих населенных пунктах такие эле-
ментарные блага цивилизации, как уличное освеще-
ние или пешеходные тротуары. Но бюджетным
распорядителям, очевидно, виднее нас. Они уверены,
что жителям Раздор не хватит просто инженерных
сетей почти за 2 миллиарда бюджетных рублей, но
еще и крайне необходим искусственный водопад в
пешей доступности.

Станислав ВОДОНАЕВ
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НАША РОДИНА – ПОДМОСКОВЬЕ РАБОТА НАШИХ ДЕПУТАТОВ

ОДИНЦОВО: ВОДОПАД РАЗДОРА

В ходе очередного приема, который провел руководитель местного отделения партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, депутат городского Совета Николай Аксенов,
к нему за помощью обратилась местная жительница.

«Не ожидал, что 21 веке встречаются подвалы в таком состоянии:
мусор, затопленное помещение, сырость и плесень. Причем, дом жилой,
в нем живут люди с детьми. И такие дома не признаются аварийными. Вы-
едем на место, пообщаемся с обслуживающей организацией и админист-
рацией. Будем решать эту проблему», – прокомментировал Аксенов.

КРАСНОГОРСК: 
ПОДВАЛ В ЖИЛОМ ДОМЕ 
ПРЕДСТАВЛЯЕТ УГРОЗУ ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ

Депутат подольского городского Совета, руководитель местного от-
деления партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ», юрист
Сергей Кудинов работает в Московском областном суде, где защи-
щает права местного жителя, работающего в Крыму.

«Социальный фонд России отказывается засчитать
ему трудовой стаж в полном объеме. Суд первой инстан-
ции удовлетворил исковые требования частично. Мы счи-
таем, что трудовой стаж должен быть учтен в полном
объеме, поэтому обжаловали решение в Мособлсуде», –
рассказал Кудинов.

ПОДОЛЬСК: ДЕПУТАТ СРЗП ОТСТАИВАЕТ В СУДЕ ПРАВА
МЕСТНОГО ЖИТЕЛЯ

Депутат городского Совета в Лобне от партии «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» Вадим Попов провел приемы населения
в школе №3.

«Ко мне обратился Александр Владимирович, со-
общивший о сбоях в работе городской больницы, где воз-
никают трудности при записи к специалистам. Также
затронули тему создания дополнительных мер социаль-
ной поддержки для граждан предпенсионного возраста.
Дело в том, что в этом возрасте начинает ухудшаться здо-
ровье, но до выхода на пенсию нужно отработать еще не-
сколько лет. Доступность медицинских услуг и лекарств
позволит такой категории граждан сохранить здоровье и
работоспособность. Инициатива хорошая, но, как и наша
партия «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ», я
считаю, что пенсионный возраст необходимо вернуть на
дореформенный уровень. Тогда подобные проблемы
будут возникать гораздо реже», – поделился Попов.

«Пенсионер Владимир Ефимович рассказал, что в
его квартире перестал работать домашний телефон. На
его заявку о ремонте Центральный телеграф бездей-
ствует уже четвертый месяц. К тому же, за этот период
сформировалась задолженность по оплате. Депутат
СРЗП пообещал непременно разобраться с этой пробле-
мой. «Владимир Ефимович также рассказал, что при на-
ступлении 80 лет ему не повысили фиксированную
выплату к страховой пенсии по старости. Помогу ему со-
ставить соответствующее заявление в Социальный
фонд», – добавил Попов.

ЛОБНЯ: ДЕПУТАТ СРЗП
ПРОВЕЛ ПРИЕМ ГРАЖДАН

Депутаты от партии «СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ» в округе
Пушкинский Ольга Привалова и Елена Некрасова после приема населе-
ния перешли к составлению депутатских писем для помощи жителям
округа.

«Написали ходатайство на главу округа о предоставлении
жилого помещения заявителю, у которого дочь является ин-
валидом с детства. Основанием служит Приказ Министерства
здравоохранения РФ от 29 ноября 2012 года N987н «Об утвер-
ждении перечня тяжелых форм и хронических заболеваний,
при которых невозможно совместное проживание граждан в
одной квартире». Мы, как депутаты, ходатайствуем в целях за-
щиты прав инвалидов и их семей о предоставлении заяви-
телю и ее семье внеочередного права на получение
благоустроенного жилого помещения», – прокомментировала
депутат Ольга Привалова.
«Следующее обращение касается отсутствия остановочных
павильонов на Западной стороне Пушкино. Водители автобу-
сов и автолайнов не останавливаются для посадки пассажи-
ров в местах, определенных, как место посадки/высадки
граждан. Жители должны ждать автобусов и мерзнуть в зим-
нее время и дождливую погоду. В целях обеспечения без-
опасности дорожного движения обратились с депутатским
обращением к курирующему заместителю главы Максиму
Прибыткову», – рассказала Елена Некрасова.

ПУШКИНО: ДЕПУТАТЫ СРЗП ПОМОГАЮТ ЖИТЕЛЯМ 
РЕШИТЬ ПРОБЛЕМЫ
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Почти двести килограмм различных консервов отправил российским
военнослужащим в зону СВО руководитель Сергиево-Посадского отде-
ления партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ», депутат город-
ского Совета Андрей Мардасов, который регулярно лично помогает
нашим солдатам.

С октября прошлого года в Сергиевом Посаде на базе при-
емной партии работает центр поддержки военнослужащих
СВО. За это время центр собрал и передал в подразделения
десятки тонн различной помощи: теплую одежду и обувь, ге-
нераторы, рации, тепловизоры, квадрокоптеры, продукты,
различные инструменты, медикаменты и многое другое. На
базе одного из сервис-центров организован ремонт генерато-
ров и другой техники, которую привозят в нерабочем состоя-
нии из зоны СВО. По итогам работы в 2022 году
Сергиево-Посадское отделение партии было признано луч-
шим в Московской области. Полученную премию в размере
ста тысяч рублей руководитель отделения Андрей Мардасов
также полностью отдал на помощь СВО, закупив на получен-
ные деньги теплую одежду и обувь.

1 декабря депутат городского Совета
депутатов в Ступинском городском округе от
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА
ПРАВДУ» Роман Овчинников и помощник де-
путата Московской областной думы Анатолия
Никитина Владимир Москаленко встретились
с мобилизованным военнослужащим из Сту-
пино, который участвует в специальной воен-
ной операции.

«Данила более года проходит службу, выполняя боевые задачи в зоне СВО. Был в пе-
хоте, сапером, сейчас, во время двухнедельного отпуска, прошел переобучение в
Москве и перешел в электронные войска. Для работы нашим ребятам нужно новое обо-
рудование, поскольку квадракоптеры часто теряются. Вручили специальный коптер, пе-
реоборудованный для наших военнослужащих. Поговорили с Данилой о службе, о
боевом настроении и о том, какая требуется помощь. Пожелали здоровья, сил и успехов
на боевом посту. Пообещали, что обязательно будем помогать их семьям», – рассказал
Овчинников.

СТУПИНО: 
ДЕПУТАТ ПАРТИИ
СРЗП ПОДАРИЛ
ОБОРУДОВАНИЕ
ДЛЯ ВОЕННО-
СЛУЖАЩИХ СВО

На приеме к депутатам го-
родского Совета от партии «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ»
в г.о. Пушкино обратилась Алена
Ивановна. Девушка воспитывает
ребенка-инвалида, но подъезд их
многоквартирного дома не обору-
дован пандусом, что создает не-
удобства для людей с
ограниченными возможностями
здоровья.

«Написала депутатское
обращение на имя УК «ЖЭУ
Пушкино» Юрия Ковалева. От-
реагировали на него макси-
мально быстро, установили
удобный пандус. На днях за-
ехали с коллегой Еленой Не-
красовой в гости к Алене и
узнали, удобно ли заявителю
пользоваться пандусом. Алена
Ивановна благодарна и до-
вольна. И это, конечно, лучший
результат работы», – проком-
ментировала Ольга Привалова.

«На личном приеме в Жуковском ко мне обратилась женщина.
Суть обращения: муж – участник СВО, мобилизованный. Сын посту-
пал в этом году в колледж «Московия», однако баллов для поступле-
ния на бюджетную форму обучения по профессии, о которой давно
мечтал, парню не хватило, поэтому он был принят только на платную
форму обучения, хотя для семьи это являлось существенной допол-
нительной финансовой нагрузкой. Учитывая особое отношение в
области к каждой семье участников СВО, я лично обратился к мини-
стру образования Илье Бронштейну и Илья Михайлович тут же вклю-
чился в решение этой проблемы. Вопрос разрешился довольно
оперативно: мы получили слова огромной благодарности от мамы
мальчика, который теперь продолжает обучение по нужной и люби-
мой специальности, но уже абсолютно бесплатно», – прокомменти-
ровал историю лидер областных справедливороссов, зампред
Мособлдумы Игорь Чистюхин.

ЖУКОВСКИЙ: ЗАМПРЕД 
МОСОБЛДУМЫ ОКАЗАЛ ПОМОЩЬ 
СЕМЬЕ УЧАСТНИКА СВО

СЕРГИЕВ ПОСАД: 
МЕСТНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ СРЗП
ОКАЗАЛО ПОМОЩЬ ВОЕННО-
СЛУЖАЩИМ СВО

ПУШКИНО: ДЕПУТАТЫ СРЗП 
ПОМОГЛИ В УСТАНОВКЕ ПАНДУСА
ДЛЯ РЕБЕНКА-ИНВАЛИДА



Акцию по благоустройству го-
родских территорий организо-
вал руководитель местного
отделения партии «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ»,
депутат городского Совета Анд-
рей Мардасов. В соцсетях он об-
ратился к жителям с
предложением посадить сосны
в жилых микрорайонах рядом с
их домами. Единственное усло-
вие – активное участие жителей
в самой посадке.

На предложение депутата
СРЗП жители ответили
большой активностью. Пол-
сотни сосен забронировали
всего за пару часов, еще
сотню попросили сверх
того, что было.

В назначенный день Андрей Мардасов с помощниками раз-
везли по адресам все сосны и вместе с горожанами посадили

их около жилых домов.
«Сажать деревья около своих домов – это хорошая

добрая традиция, заложенная еще нашими бабушками и

дедушками. Жители про-
явили большую активность и
поддержали эту традицию.
Весной мы собираемся про-
должить акцию и привезти
еще пятьдесят, а может
даже и сто сосен, и поса-
дить их, – поделился Андрей
Мардасов.

«То безобразие, которое происходит в селе Игумново с вырубкой
леса требует, безусловно, вмешательства прокуратуры. Удивительно, как
кадастровый инженер, проводивший работы по обследованию участка, а
затем и министерство имущественных отношений, не заметили расту-
щего на 33 гектарах леса и указали в кадастре, что «сведений о лесах,
расположенных в пределах земельного участка» нет. Удивительно и то,
что земельный участок, согласно Договору аренды, получил фермер, ко-
торый, согласно выписке из ЕГРЮЛ, занимается выращиванием вино-
града, риса и субтропических культур», – рассказал Игорь Чистюхин,
отметив, что направил запросы в минимущество и прокурору Московской
области.

9 ноября с жителями и арендодателем земли встретился глава г.о. Ра-
менское Николай Ханин. На встрече также присутствовал Олег Бушуев –
активист и руководитель местного отделения партии «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» в Раменском.

По словам Бушуева, жители требуют, чтобы была проведена проверка
законности выделения земельного участка из Лесфонда и законности пе-
редачи участка в аренду без проведения торгов. «Брать земельный уча-
сток, на котором растут огромные деревья, нанимать подрядную
организацию, чтобы их рубить, выкорчевывать пни, и все это для посева,
на мой взгляд, нелогично. Потому что эти работы предполагают огромное
количество затрат, в то время как есть другие свободные участки без леса. 

6 декабря глава Раменского городского округа Николай Ханин, со-
вместно с инициативной группой, выехал на место. Как рассказал глава,
договор с арендатором данных земельных участков расторгнут. Вырубка
леса больше производиться не будет.

Ситуация, как отметили справедливороссы, находится на контроле.

30 ноября руководитель местного отделения партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» в г.о. Клин
Армен Меликян встретился с активными жителями округа, чтобы обсудить основные проблемы города.

«Проговорили дальнейшие шаги для закрытия полигона ТБО «Алексинский карьер». Обсу-
дили также вопросы сферы ЖКХ, точнее, творящийся там «беспредел»: высокие тарифы, низкое
качество предоставляемых услуг, жалобы на управляющие компании. Проработали задачи, ко-
торые с помощью наших коллег в Мособлдуме будем стараться решить», – рассказал Меликян.
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СЕРГИЕВ ПОСАД: ДЕПУТАТ СРЗП
ПОМОГ ЖИТЕЛЯМ ВЫСАДИТЬ 
В СВОИХ ДВОРАХ ПОЛСОТНИ СОСЕН

РАМЕНСКОЕ: 
ЖИТЕЛИ ВЫСТУПИЛИ 
ПРОТИВ ВЫРУБКИ ЛЕСА

КЛИН: РУКОВОДИТЕЛЬ 
МЕСТНОГО ОТДЕЛЕНИЯ СРЗП
ВСТРЕТИЛСЯ С ЖИТЕЛЯМИ

Вырубка леса около села Игумново в Раменском город-
ском округе вызвала существенный общественный ре-
зонанс. Жители проводили собрания, пытались
построить диалог с арендодателем земельного участка,
но, в конце концов, обратились за помощью к замести-
телю Председателя Московской областной Думы Игорю
Чистюхину.



В этот день в школе №11 поселка Большие Дворы Пав-
ловского Посада прошло особенное мероприятие, ставшее
итогом большой поисковой работы по увековечиванию па-
мяти павловопосадцев, погибших в этой битве. В многотом-
ных книгах памяти ребята искали имена земляков, которые в
период с 1941 по 1942 годы отдал жизнь в одном из самых
значимых сражений Великой Отечественной войны. С идеей
собрать воедино всех павловопосадцев погибших в битве за
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ПАРТИЙЦЫ ПАВЛОВСКОГО ПОСАДА ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ В МЕРОПРИЯТИИ,
ПОСВЯЩЕННОМ ДНЮ ВОИНСКОЙ СЛАВЫ РОССИИ

5 декабря отмечен в календаре как День воинской
славы. Именно 5 декабря 1941 года началось контр-
наступление Красной Армии на войска немецко-фа-
шистских захватчиков во время битвы под Москвой.

В отчетном докладе прозвучали результаты деятель-
ности ЛИТО: выступления в образовательных учебных за-
ведениях, библиотеках и клубах, ветеранских
организациях, клубе «Активное долголетие», участие в
праздновании Дня защитника Отечества, Праздника По-
беды, 400-летия Мытищ. В течение года подборки стихо-
творений членов ЛИТО и материалы о проведенных
мероприятиях печатались в местных газетах «Неделя в
округе», «Родники», «Округ на Яузе», московских изда-
ниях, а также в газетах Королева, Челябинска, Скопина,
Шуи и других.

Одним из примеров правильного взаимодействия
коллектива ЛИТО и Управления образования городского
округа в деле воспитания молодежи, привития им основ
патриотизма и любви к своей малой родине, явился ог-
ромный успех наших школьников, принявших участие в
патриотическом конкурсе поэзии «Богатырская сила»,
проведенном Московской областной организацией
Союза писателей России и Всероссийским Созидатель-
ным движением «Русский Лад». Из 26 победителей этого
конкурса 9 человек были учащиеся наших образователь-
ных учреждений. Представьте, какие чувства они испыты-

вали, когда вместе с почетными грамотами им вручили
альманахи, в которых были опубликованы их произведе-
ния! Получить из рук маститых мастеров пера книгу с их
автографами – это ли не толчок к их дальнейшему лите-
ратурному творчеству!

Традиционной формой отчета явились творческие
вечера членов ЛИТО: Игоря Кулагина-Шуйского, Влади-
мира Голованова, Валентины Поповой, Михаила Берду-
тина. Сергея Красавцева, Игоря Гавриленко, Вячеслава
Сивова, Татьяны Романовой-Настиной и других.

Следует также отметить активное участие членов
ЛИТО в различных литературных конкурсах: имени При-
швина, Вознесенского, Кедрина, Дурылина. В течение
последних нескольких лет кедринцы становились дипло-
мантами этих престижных премий. Вот и в этом году не-
сколько членов нашего ЛИТО направили свои работы в
комиссии по проведению данных конкурсов. Ждем ре-
зультатов.

Крепкая дружба связывает кедринцев с коллективом
Центральной библиотеки имени Дмитрия Кедрина. Их
методическая и техническая помощь помогают каче-
ственно провести мероприятия. Своеобразным подтвер-

ждением этого явился «Праздник книжного
урожая», прошедший 25 ноября в библио-
теке. Данное мероприятие проводится уже
в шестнадцатый раз. За этот период поэты
и прозаики ЛИТО выпустили 232 книги.
Плюс – более 50 коллективных сборников,
таких, как «Полдень», «Кедринцы», и другие.
Внушительный результат!

В 2023 году на книжной полке ЛИТО по-
явилось 11 новых книг, из них 9 написаны
непосредственно кедринцами, и две кол-
лективные книги: ежегодный, двадцатый по
счету сборник «Кедринцы», а также сборник
«Большие Мытищи», выпущенный к 400-
летию нашей малой родины.

Свои новые книги представили Николай
Болотин, Михаил Бердутин, Владимир Голо-
ванов, Валентина Попова, Валерий Федо-
сов, Сергей Красавцев и Борис Бакакин.
Особенно порадовала Любовь Злонская:
несмотря на преклонный возраст – в этом
году ей исполнилось 94 года – она выпу-
стила очередной, десятый по счету сборник

«Спешить опасно, но спешу». А вот Игорь Гавриленко, к
сожалению, не смог увидеть свою книгу «Тепло земли».
Он ушел от нас за месяц до ее выхода в свет…

Одним из значимых итогов уходящего года стало
завершение работы по созданию Мытищинского город-
ского местного отделения Московской областной орга-
низации «Общероссийская общественная организация
«Союз писателей России» на базе Мытищинского лите-
ратурного объединения имени Дмитрия Кедрина. Пред-
седатель Правления Московской областной
организации Союза писателей России Сергей Антипов
обещал оказывать всестороннюю поддержку нашей ор-
ганизации.

В выступлениях почетных гостей прозвучала высокая
оценка деятельности литературного объединения и по-
желания усиливать работу с молодежью по приобщению
их к произведениям русских классиков литературы и ис-
кусства, воспитанию у них чувства прекрасного, патрио-
тизма и ответственности за судьбу нашей Родины.  

Руководитель Мытищинского ЛИТО 
имени Дмитрия Кедрина 

Вл. ШАРОВ

ПОЭЗИЯ СЛОВА В НАШИХ СЕРДЦАХ

29 ноября Мытищинское литературное объеди-
нение имени Дмитрия Кедрина подводило итоги
своей деятельности в 2023 году. Знаменательно,
что в этом мероприятии принимали участие за-
меститель главы Администрации городского
округа Мытищи Ольга Сидоркина, председатель
комиссии по культуре и туризму, депутат Совета
депутатов городского округа Виктор Сошин и
председатель Правления Московской областной
организации Союза писателей России Сергей Ан-
типов. Такое внимание к деятельности ЛИТО го-
ворит о многом и, прежде всего, о том, какое
значение придается в настоящее время в нашей
стране вопросам развития культуры, улучшению
системы образования и воспитания молодежи.

Москву к юнармейцам школы обратилась член общественной палаты
округа и краевед Надежда Ларина. Ее идею поддержали, и на протяже-
нии нескольких месяцев учащиеся школы изучали книги памяти. Де-
сятки томов – многочасовая кропотливая работа. Удалось найти 248
фамилий.

Продолжением мероприятия стал памятный митинг у мемориала
Воинской славы в поселке Большие Дворы.

«Всегда с большим уважением отношусь к людям, которые зани-
маются изучением истории своего края. Участие молодого поколения в
этой акции говорит о том, что героические жертвы защитников России
во все времена не были напрасны. Они защитили страну, ее будущее, а
теперь святой долг молодого поколения беречь память о героях былых
времен. 5 декабря также отмечается День добровольца. Волонтеры во
всех сферах жизни – настоящие патриоты страны. Они делают полезное
дело абсолютно безвозмездно. Делают его, что важно, от всего сердца.
Всех волонтеров хочется поздравить с праздником, поблагодарить за
те добрые дела, которые они делают на благо других людей», – сказала
депутат Совета депутатов городского округа Павловский Посад от пар-
тии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» Анна Суница.
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Как и ожидалось, все прошло по заранее спланиро-
ванному администрацией и Советом депутатов сцена-
рию. Выступающие и приглашенные в поддержку
изменений в Устав г.о. Луховицы, не вдаваясь в суть этих
изменений, как под копирку, повторяли одно и то же – «Я
за изменения, т.к. избиратели не хотят голосовать за
какую-то там партию, а хотят голосовать за конкретных
кандидатов». О том, что только 10 из 20 депутатов изби-
рались ранее по партийным спискам, видимо, так им
никто перед проведением публичных слушаний и не объ-
яснил. Да и зачем?

На заданный мной вопрос: «Зачем вы делаете укруп-
нение избирательных округов и убираете голосование по
партийным спискам?», ответа от Совета депутатов я так
и не получил. Но, раз «звезды кто-то зажигает, значит это
кому-то нужно». Это, видимо, было нужно действующей
партии власти.
Также остались без ответа и другие вопросы и проблемы,
с которыми столкнутся как избиратели, так и кандидаты
в депутаты:

1. Депутаты будут из-
бираться по пяти четырех-
мандатным округам. Т.е.
идет укрупнение округов.
Четыре кандидата от каж-
дой партии. Т.к. сейчас в
Совете депутатов пред-
ставлены 5 партий, канди-
датов будет минимум 20
человек. Это если не пой-
дут на выборы другие пар-
тии. Как избиратели будут
выбирать среди такого
разнообразия фамилий и
их биографий?

2. Теперь о финансо-
вых тратах кандидата в де-
путаты. Одно дело вести
избирательную компанию на 1/20 часть городского

округа, и совсем другие
деньги потребуются на прове-
дение агитации на 1/5 часть
городского округа. Ранее од-
ному кандидату в депутаты
можно было частично обойти
по квартирам 1-2 тысячи из-
бирателей, а 5-8 тысяч – уже
проблематично.

3. Муниципальный де-
путат теперь будет дальше от
избирателей: одно дело,
когда в вашем избиратель-
ном округе живет 2000 чело-
век, и совсем другое, когда –
8000. «Выборы», в итоге, вы-
играют те, кого будет реко-
мендовать администрация, и
кому помогут с избиратель-

ной кампанией. Например, различные ди-
ректора бюджетных учреждений или ком-
мерсанты.

Все кандидаты будут представлять свои
корыстные интересы и интересы своего
нанимателя. А на интересы избирателей
будет все равно. Во многом это и сейчас
происходит там, где укрупнили избира-
тельные округа.

Теперь о проблемах с которыми столк-
нется избиратель. Возьмем бабушку, кото-
рая на выборах придет голосовать,
например, за коммунистов, а ей ответят –
есть только фамилии. Вот список из 20 че-

ловек, выбирай, бабуля! Почему у нее отобрали это
право?

И про «конкретных» кандидатов»… В избирательных
бюллетенях будет целый список фамилий – Иванов, Пет-
ров или Сидоров. И таких не менее 20 человек. Вы их
знаете? С чего это вдруг они будут защищать интересы
жителей? Голосуя за партию, житель знает идеологию
партии, и чьи интересы она будет защищать. Теперь этого
не будет.

Почему из Устава г.о. Луховицы убирают возмож-
ность избираться 10 депутатам из 20 по партийным спис-
кам? Что так беспокоит «Единую Россию», раз она стала
инициатором изменений муниципальной избирательной
системы? Ответ мы получим в сентябре 2024 года, когда
состоятся выборы в Совет депутатов г.о. Луховицы. Спро-
сим с этих «конкретных» депутатов.

Геннадий ГАХОВ, 
председатель Луховицкого отделения 

партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ»
Фото автора

ЛУХОВИЦЫ: СПРАШИВАТЬ БУДЕМ С «КОНКРЕТНЫХ» ГОРОДСКИХ ДЕПУТАТОВ

27 ноября в РДК «Старт» в г. Луховицы состоя-
лись публичные слушания по Проекту решения
Совета депутатов городского округа Луховицы
Московской области «О внесении изменений в
Устав городского округа Луховицы Московской
области». Несмотря на то, что мнение лухови-
чан носило рекомендательный характер и
ничего от жителей уже не зависело, Совет де-
путатов г.о. Луховицы провел эти формальные
слушания, чтобы соблюсти протокол.

Как говорится в коллективном обращении от жителей, в
городском округе Шаховская Московской области органами
местного самоуправления нарушаются права жителей в части
установления платы за содержание жилого помещения для
собственников многоквартирных домов. Жители поясняют:
более 200 многоквартирных домов в округе обслуживает му-
ниципальное унитарное предприятие МПКХ «Шаховская». Со-
гласно Жилищному Кодексу, размер платы за содержание
жилого помещения в многоквартирном доме, которым управ-
ляет управляющая организация, определяется на общем со-
брании собственников.

«В ноябре 2022 г. МПКХ были инициированы общие собра-
ния собственников в заочной форме с использованием ЕИАС
ЖКХ (далее – ЭОСС) с вопросом повестки дня об установлении
с 01.12.2022 г. платы за содержание жилого помещения для
собственников многоквартирных домов, которые не выбирали

иного способа управления. Как нам известно, не менее 5 МКД
(ул. Шамонина, д. 11; ул. Комсомольская, ц.5 и 6; ул. Солнеч-
ная, д.9; пер.Лесной, двлд.2) приняли решение «против» пред-
ложенной цены УО МПКХ «Шаховская» большинством голосов
до 98%. Однако, в Протоколах собраний указанных МКД Адми-
нистратор ЕИАС ЖКХ определил решения «против» по вопросу
повестки дня, как «РЕШЕНИЕ НЕ ПРИНЯТО».  

Согласно 1ч. 4 ст. 158 ЖК РФ «Если собственники поме-
щений в МКД на общем собрании НЕ ПРИНЯЛИ РЕШЕНИЕ об
установлении размера платы за содержание жилого помеще-
ния, такой размер устанавливается органом местного само-
управления». Совет депутатов «принял во внимание
отсутствие принятых на ОСС решениях об установлении платы
за содержание» и утвердил с 01.12.2022 новую плату, повысив
ее почти на 9%. Между тем, для 5 МКД, на ЭОСС принявших
решение «против» предложенной цены УО МПКХ «Шахов-
ская», размер платы за содержание должен был остаться
прежним. Решение Совета депутатов нарушило жилищные
права собственников, а также повлекло необоснованные фи-
нансовые затраты», – сообщают жители округа. 

«Обращение жителей рассмотрено, и мной направлен
депутатский запрос на имя Прокурора Московской области с
просьбой провести проверку на предмет возможного наруше-
ния прав жителей в части установления платы за содержание
жилого помещения для собственников многоквартирных
домов», – сказал Чистюхин.

ШАХОВСКАЯ: В ОКРУГЕ НАРУШАЮТСЯ ПРАВА ЖИТЕЛЕЙ

К заместителю Председателя Московской област-
ной думы Игорю Чистюхину обратилась руководи-
тель местного отделения партии «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» в г.о. Шаховская Магдалина
Лунькова.


